
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２６年７月２５日(金) 午後２時３０分～午後４時１０分 

２ 場  所 伊東市役所 ５階中会議室 

３ 出 席 者 １番 佐藤 潤一君  ２番 上村 昌延君   

３番 杉田 純子君  ４番 井上 靖史君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 堀野 順章 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会７月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

 鶴田教育部長：教育長に代わり「伊東市教育委員会７月定例会教育長報告事

項資料」に基づき、次の事項について報告を行う。 

７月１日 あいさつ運動、東部教育委員長・教育長会 

２日 池幼稚園訪問、市町駅伝チーム練習始め 

３日 補導センター研修会 

４日 西小屋内運動場安全祈願、ＰＴＰＩ来東 

８日 北中学校訪問 

９日 宇佐美小学校訪問 

１０日 市Ｐ連理事会 

１１日 都市教育長研修会 

１７日 漁協ＤＶＤ寄贈、田中智海氏表彰 

１８日 つつじ祭り俳句大会表彰式、池小学校ホタル合宿訪問 



２２日 校長会幹事会 

２３日 食育講演会 

２４日 学校保健会総会 

２５日 就学援助認定会、教育委員会定例会 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

委員長：その他、委員からの報告はありますか。 

委員：川奈小学校の給食を見学してきた。衛生面については、徹底して管理

されていた。 

委員長：７月１日に静東教育事務所管内市町教育委員会教育委員長、教育長

連絡協議会に内山教育長、小田教育指導課長とともに出席した。特別支援に

関する分教会に出席したが、非常に高度に専門的な課題であると感じた。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

それでは議決事項に移ります。教議第４号「伊東市学校等用務員の勤務時

間及び服務等に関する規定の一部を改正する訓令について」説明をお願いし

ます。 

（堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

 委員長：用務員が一部の食品を扱うという理解でよいか。また、各階への配

膳も行うのか。 

堀野次長兼教育総務課長：用務員は検収及び牛乳の試飲を行う。食品は密封

されている状態であり、直接触れる機会はない。各階への配膳は委託先の従



業員が行う。 

委員：今後の話しであるが、配送先の各学校の給食室は取り壊してしまうの

か。 

鶴田教育部長：災害時の利用やその他の利用機会を考慮し、今後検討してい

く。 

委員長：その他、何かございますか。  

  （意見・質問なし） 

それではこの件についてお諮りします。教議第４号「伊東市学校等用務員

の勤務時間及び服務等に関する規定の一部を改正する訓令について」は原案

どおり承認してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第４号については原

案どおり承認されました。 

続きまして報告事項へ移ります。教報第１０号「平成２７年度使用の小学

校教科用図書の同意について」説明をお願いします。 

 （小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項に移ります。その他の事項

「学校給食関連事業の経過報告について」説明をお願いします。 

（堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：アレルギー対応生徒には除去食がない日でもおかわりをさせないとい

うのは安全管理のためであるのか。 



堀野次長兼教育総務課長：アレルギー対応生徒には専用の食器を使用し、万

が一にも間違いのないように対応するための安全管理である。この件につい

ては保護者にも十分に説明して実施する予定である。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「平成２５年度伊東市教育委

員会自己点検・評価報告書の作成について」説明をお願いします。 

 （堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項「子ども子育て会議の経過報

告について」説明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を

お願いします。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

 まず、学力学習調査についてである。今年度の結果が８月末にわかる。こ

れを受けて結果の公表については、児童・生徒・教師用のリーフレットを作

成及び配布し、明確な傾向や対策等の状況を示していく予定である。また、

各学校の内容の公表については、市内小中学校で形式を統一した上で保護者

向けに資料を作成し、配布してはどうかと検討している。さらに、自作の小

テストの作成等の対策を検討している。 



次に６月の生徒指導報告について報告をする。問題行動については、小学

校３４件、中学校２７件である。小学校の児童間暴力も何件かあり、特別に

支援が必要な児童が起こしたケースもあるため、しっかりと支援しなければ

ならない。全体的には小学校の件数が増え、中学校の数値は落ち着いてきて

いる。不登校については小学校がプラス２件、中学校がマイナス５件であり、

問題行動と比例している数値となっている。 

委員長：児童もまだ幼いため問題意識が希薄であると思う。しっかりと問題

意識を理解させて指導していただきたい。 

その他、何かございますか。 

岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

 伊東市子ども子育て支援新制度の基準についてのパブリックコメントは、

７月９日に締め切ったところ１４件の意見があった。その内容については、

７月２５日より伊東市のホームページにて公開する。 

委員長：その他、何かございますか。 

堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 現在、成人式実行委員会の募集を行っている。８月２２日に会議を行う予

定である。次に小学生の船については、８月１８日～２０日に本研修を実施

し、それ以前に２回、本研修の後に１回の研修を実施する。あいさつ運動に

ついては今年で１０年目を迎えるため、横断幕を作成する費用の寄附をいた

だいた伊東ロータリークラブ、伊東ライオンズクラブ、伊東ワイズメンズク

ラブ、伊東西ロータリークラブに対して「社会を明るくする運動啓発事業」

の中で感謝状を贈呈する。また、あいさつ運動の標語やポスターを作成して

いただいた方々や池区の生涯学習センター運営協議会、女性連盟及び母の会

等の協力団体にも同様に感謝状を贈呈する予定である。次に、図書館の運営



についてであるが、例年のハッピーマンデーの翌日の火曜日は休館としてい

たが、試験的に７月２２日の火曜日に開館してみたところ、通常と変わらな

い利用者がいたため、９月にも実施する予定である。 

委員：小学生の船の参加者は何人であったのか。 

堀井生涯学習課長：小学生は３３人であった。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ８月の定例会については８月２７日（水）午前１０時から 

  ９月の定例会については９月２５日（木）午後２時３０分から 

 委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会７月定例会を終了します。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  佐 藤 潤 一 

 

委 員  上 村 昌 延 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


